

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pembahasan skripsi tentang “*Prinsip Kepemimpinan Nabi Sulaiman a.s. (Studi Analisis Surat An-Naml Ayat 15-44 dalam Tafsir Ar-Rāzi)*” dapat diambil kesimpulan bahwa:

Mengenai kisah Nabi Sulaiman terdapat 4 poin: Kisah pertama menyimpulkan tentang Nabi Sulaiman ketika bertemu semut dilembah, lalu mendengar seruan dari Ratu Semut yang menyuruh pasukannya untuk segera masuk ke dalam rumah-rumahnya, agar tidak terinjak-injak oleh pasukan Nabi Sulaiman, seketika itu Nabi Sulaiman tersenyum lalu memberhentikan pasukannya agar membiarkan semut-semut itu lewat terlebih dahulu. Kedua, tentang tidak adanya burung Hudhud dalam barisan yang membuat Nabi Sulaiman mencarinya hingga marah jika benar-benar burung Hudhud tidak ada dan akan menyiksanya dengan siksaan yang berat. Penjelasan ketiga tentang kembalinya burung Hudhud dengan membawa kabar bahwasannya ada sebuah kerajaan agung yang dipimpin oleh seorang wanita yang tidak menyembah Allah SWT, yang kemudian Nabi Sulaiman mengirimkan surat kepada Ratu Balqis perantara burung Hudhud. Kisah terakhir tentang tunduknya Ratu Balqis kepada Nabi Sulaiman lalu memeluk Islam bersamanya, setelah melihat keajaiban yang diperlihatkan Nabi Sulaiman kepada Ratu Balqis.

Menyimpulkan mengenai prinsip-prinsip Nabi Sulaiman yang bisa kita ambil dari kisah di atas diantaranya, yaitu rasa syukur yang dilakukan Nabi Sulaiman dengan ketaqwaan atas semua yang Allah beri, ketegasan Nabi Sulaiman ketika melihat burung Hudhud tidak ada dalam barisan, lalu jika memang Hudhud tidak hadir dengan alasan yang tepat maka dengan tegas Nabi Sulaiman akan menghukumnya, selanjutnya

kebijaksanaan Nabi Sulaiman saat mengetahui alasan tidak adanya burung Hudhud dalam barisan yang kemudian tidak jadi menghukumnya, karena Hudhud datang membawa kabar yang tepat dan benar, yang terakhir mengenai sifat rendah hatinya Nabi Sulaiman di saat memindahkan singgasana Ratu Balqis, yang sesungguhnya dia sendiri yang melakukannya tetapi tidak menyebutkan dirinya dan yang disebutkan hanya hamba Allah yang mempunyai ilmu dari kitab.

B. Saran-Saran

Penulis juga ingin mengevaluasi penelitian ini oleh pembaca penelitian skripsi ini, Di antara saran-saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Penulis menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari sempurna, sehingga diharapkan bagi para pembaca, terutama mahasiswa untuk mengkaji lebih dalam lagi mengenai isyarat-isyarat ilmiah dalam al-Qur'ān , khususnya tentang judul dalam penelitian ini yaitu mengenai prinsip kepemimpinan Nabi sulaiman dalam Q.S An-Naml ayat 15-44. Hal tersebut disebabkan kekurangan penulis dalam menggali berbagai informasi lebih jauh.
2. Penelitian ini masih banyak yang harus diteliti oleh peneliti selanjutnya yang akan mengulas lebih dalam lagi, karena penelitian ini dipaparkan hanya kisah Nabi Sulaiman di dalam surat an-Naml saja. Dari penelitian ini penulis mengambil suatu kisah di dalam al-Qur'ān pada surat an-Naml ayat 15-44 menggunakan tafsir Ar-Rāzi yang dilihat dari sisi falsafi, dan peneliti selanjutnya bisa mengkaji dari sisi tafsir lain seperti tafsir berbasis tasawuf.